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JURYBEGRÜNDUNG . STATEMENT OF THE JURY  Die schallabsorbierende Pyramiden-Deckengestaltung verleiht dem Raum 
nicht nur akustisch, sondern auch optisch eine besondere Atmosphäre, wobei die braune Holzfarbe zum Grün der Wände einen spannenden 
Kontrast bildet. Ein interessantes Design, das insgesamt sehr modern wirkt. The noise-absorbing pyramid ceiling design endows the room with  
a special atmosphere both acoustically and also optically; the change from the brown wood colour to the green of the walls forms a dramatic 
contrast. An interesting design that makes a very modern impression overall.
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PROJEKT . PROJECT  Das Zentrum für Psychische Gesundheit (ZEP) am Universitätsklinikum in Würzburg erhält eine Modernisierung 
des Hörsaals mit moderner Medientechnik und Optimierung der Raumakustik. Zur Aufgabenstellung gehörte es, die bestehenden grünen Holz-
verkleidungen in ein stimmiges farbliches Gesamtkonzpet zu integrieren. Besonderes Gestaltungsmerkmal ist die absorptive Pyramiden-Decken-
gestaltung, die zur Steuerung des Schalls und der Raumakustik beiträgt. The Zentrum für Psychische Gesundheit (Centre for psychological health) 
of the University Hospital Würzburg has been modernised with updated media technology and optimised room acoustics. Part of the set task 
was to integrate the existing green timber cladding into a harmonious overall colour concept. A special design feature are the absorptive 
pyramidal ceiling structure, which has a steering function for the sound and contributes to the entire room acoustics.


